

Reisebericht Sedgfield Hamminkeln 30.5.18 – 3.6.18

Freunde aus der Partnerstadt Sedgfield zu Gast in Hamminkeln

Das verlängerte Fronleichnamswochenende stand unter einem guten Wetterstern und war angefüllt mit den unterschiedlichsten Aktivitäten. Nach guter Tradition, im jährlichen Wechsel, empfingen die Gastgeber aus Hamminkeln nun die Gäste aus Sedgfield. Der Tagesausflug nach Raesfeld vermittelte den Gästen und auch den Gastgebern viel historischen Hintergrund. Besonders freute es die Gruppe, dass sich Herr Grotendorst, der Bürgermeister von Raesfeld, die Zeit genommen hatte, die Gäste zu begrüßen. Außerordentlich beeindruckte zum Abschluss die Führung im Museum am Schloss durch die Ausstellung „Raesfeld 1939-1945“ des Heimatvereins Raesfeld.

Ein besonderes Anliegen war es natürlich Herrn Romanski den Gästen die Menschen, Macher und Produkte aus Hamminkeln näher zu bringen. So folgte ein Besuch in der Niederrheinischen Braumanufaktur mit einem Biertasting, durch das Herr Kloppert in seiner unverwechselbaren Art führte und für einen unterhaltsamen Abend sorgte. Am Tag darauf ließ sich die Gruppe vom Ehepaar Schäfer über deren Hof führen. Tatsächlich konnten selbst die fachkundigen Gäste aus England dort noch etwas lernen und genossen zum Abschluss die hofeigenen Produkte bei einer Brotzeit. Nach diesem ereignisreichen Wochenende freuen sich die Engländer auf den Gegenbesuch der Hamminkeler im nächsten Jahr.

Doch noch dieses Jahr folgt ein weiteres großes Kapitel in dieser Städtepartnerschaft. Denn der HSV freut sich auf den erneuten Besuch der Sedgfield Harrier im August zum Hamminkeler Citylauf. Rund 25 Läufer werden dann aus Sedgfield anreisen, um sich mit den Hamminkeler Läufern zu messen.

Die Gründung der Städtepartnerschaft wurde urkundlich am 26. Oktober 1982 durch die damaligen Bürgermeister Heinrich Meyers, Hamminkeln und Derrick Lofthouse, Sedgfield, unterzeichnet. Die Vereinbarung „Die Freundschaft pflegen und vertiefen, Verständnis und Wertschätzung füreinander entwickeln“, wird seit mittlerweile 36 Jahren intensiv gepflegt und umgesetzt.

Dieses Jahr ist Derrick Lofthouse nach langer Krankheit am 24. Mai 2018 verstorben.